



# TRASCENDIÓ PUEBLA

**:Que** Alfonso Esparza Ortiz, rector de la UAP, les tiró línea a los directores de unidades académicas y funcionarios universitarios para cerrar filas y mantener unida y sólida a la institución, al dejar en claro que no apoyará a ningún partido o candidato en las elecciones concurrentes y quien quiera participar, deberá separarse de la universidad.

**Esparza** aprovechó la tradicional Rosca de Reyes para hacer un balance de los logros en la UAP y destacó un hecho trascendente en 2017: la calificación de Fitch Ratings por el buen manejo de los recursos financieros, nota mejor que la del estado.

---